

VIAJE EMIRATOS ÁRABES UNIDOS CELESTYAL JOURNEY MT-60751

Desde:

\$869.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	DICIEMBRE 21, 2024	2024-12-21

DESTINOS: NO ENCONTRADO - DUBAI - KHASAB - NO ENCONTRADO - ABU DHABÍ - NO ENCONTRADO



Itinerario

*** CELESTYAL JOURNEY ***

Descubre la auténtica Grecia a bordo del-Celestyal Journey, el novedoso buque insignia de la compañía de cruceros-Celestyal Cruises-. Ofrece un-ambiente íntimo a bordo-gracias a su escasa capacidad de 1260 pasajeros y su-atención personalizada-por su alto ratio de tripulación/pasajero. Una vez a bordo, descubre sus-dos piscinas exteriores, dos jacuzzis y su amplia oferta de bares y salones donde relajarse y tomar algo tras tu escala. Su oferta gastronomica se amplia hasta los-7 restaurantes, que siguen marcados por el estilo de la-cocina Mediterránea-característico de la compañía, permitiendo saborear las maravillas de la gastronomía griega. A lo largo de su propuesta de 630 camarotes, cuentan con camarotes para todos los estilos y presupuestos, contando con hasta-¡149 suites con balcón!, 126 Junior Suites y 28 Suites para vivir tu aventura de forma más exclusiva.-

DICIEMBRE 21 DOHA – QATAR.

Doha es la capital de Qatar y el hogar de más del 80% de la población de esta pequeña y rica nación de la Península Arábiga. La ciudad alberga varios museos que muestran el patrimonio y la orgullosa historia del país, así como el arte tradicional. Los visitantes pueden disfrutar de la ciudad y sus parques costeros a lo largo de la Corniche, una carretera costera popular entre lugareños y extranjeros por igual. Debido a que Doha contiene un gran número de expatriados de todo el mundo, en la ciudad se pueden encontrar restaurantes que ofrecen casi cualquier tipo de cocina. Doha es también la sede principal de Al-Jazeera, la influyente cadena de televisión en lengua árabe.

DICIEMBRE 22 BAHREIN – BAHREIN.

Bahréin se encuentra en un archipiélago formado por 33 islas. Las islas son bajas y rocosas, con la excepción de la isla de Bahrein, que se eleva a una altura de 443 pies en su centro. Las características únicas de Bahréin incluyen 170.000 "túmulos" o túmulos funerarios, el Fuerte de Bahréin con cimientos que datan del año 3000 a.C. y la Mezquita Khamis del siglo VII, que se cree que es la más antigua del Golfo.-

DICIEMBRE 23-24 DUBAI – EMIRATOS ÁRABES UNIDOS.

El principal puerto y centro comercial de los Emiratos Árabes Unidos (EAU), Dubái es una ciudad cosmopolita pero exótica. Pasea por los puestos de los bazares tradicionales, llamados zocos, donde puedes regatear por joyas de oro, alfombras persas y afganas y mucho más. El oro es una compra particularmente buena aquí. Una visita guiada por la ciudad puede incluir el Museo de Dubái, ubicado en el Fuerte Al Fahidi, el edificio más antiguo de Dubái, y la Mezquita Juneira, la estructura más fotografiada de Dubái (particularmente hermosa después del anochecer cuando está iluminada). Otras excursiones pueden incluir aventuras en el desierto con tracción en las cuatro ruedas, visitas a campamentos beduinos, la oportunidad de montar en camello o un crucero por Palm Island, el amplio proyecto de desarrollo en la costa de Dubái.-

DICIEMBRE 25 KHASAB – OMAN.

La pequeña ciudad de Khasab está situada en el extremo norte de la península de Musandem en Omán, separada del continente por los Emiratos Árabes Unidos. El impresionante paisaje de esta península raramente visitada está marcado por espectaculares cadenas montañosas. Esta región a lo largo del Estrecho de Ormuz es responsable de aproximadamente el 25 por ciento de la producción mundial de petróleo. Durante el siglo XVI, los portugueses se asentaron aquí, dejando atrás pequeñas fortalezas, que fueron tomadas por los persas.-

DICIEMBRE 26 ISLA SIR BANI YAS – EMIRATOS ÁRABES UNIDOS.

Sir Bani Yas es la isla más grande de los Emiratos Árabes Unidos y es el hogar del Parque de Vida Silvestre Árabe. Este parque es un refugio seguro para miles de animales salvajes que deambulan libremente, como el órix árabe, la gacela de arena, el guepardo de Sudán, la oveja de Urial, la hiena rayada y muchos más. Los viajeros pueden embarcarse en un safari, una caminata por la naturaleza, una bicicleta de montaña o un paseo a caballo para experimentar todo lo que Sir Bani Yas tiene para ofrecer. También hay actividades acuáticas, para aquellos que quieran mojarse los pies. Sumérgete en una excursión de espórquel o buceo en perlas, sal a

Incluye:

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Impuestos.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería,

internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-03 00:26:54.